
令和３年度東紀州ブロック総合型地域スポーツクラブミーティング
アンケート回答結果

R03年8月3日（火）熊野市文化交流センター

１．所属区分

所属 １： クラブ
関係者 ２： スポーツ
推進委員 ３： 1･２兼務 ４： 行政 計

回答者数 2人 0人 1人 2人 5人

２．登録認証制度の説明について

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 0人 2人 2人 1人 0人

【主な理由】

３．SNS使い方講座について

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 1人 1人 3人 0人 0人

【主な理由】

・より具体的にスポーツクラブでの活用方法の話があれば良かった。

４．情報交換会について（グループ分けや進め方について）

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 1人 3人 1人 0人 0人

【主な理由】

４．情報交換会について（内容にについて）

５： 大変
良かった 　４： 良かった ３： ふつう ２： 良く
なかった １： その他

回答者数 1人 4人 0人 0人 0人

【主な理由】

５．今後、総合型クラブミーティングで取上げてほしい内容について

６．その他のご意見・ご感想

【グループワーク発表内容】

題名：

Ａチーム
場所：体育施設や、小学校の体育館のような人が集まる場所、集めやすい場所
対象：①子供（保護者も）　②男性（若者から中高年を対象）　

アドバイザー講評
○親子交流会を実施するのはどうか。
○スポーツ少年団とは違う種目に取り組むのはどうか。

総合型クラブの知名度向上及びクラブ活動の活性化を狙うイベントを実施するため
には、どのような方法が効果的か考えよう！

内容：①ACPなど親子で遊べる内容、体育施設を活用したバドミントン、昆虫探しウォーキング

・登録を行うことで得られるメリットが分かりにくい。

・使ったことがない機能や知らなかったことも多くあったため、今後活用していきたい。

・自身が所属しているクラブ内で課題としていることが他クラブでも共通しており、色々とアドバイスを得ることができた。

・実際の参加人数に応じた班編成をしてもらえて良かった。

・他県の総合型クラブの取組の紹介

・スポーツ庁と文科省が並行して進めているように思えない。情報として受け取るのはよいが、今後ハシゴを外される気がする。

・待ち時間がもったいなかった

・近隣市町のクラブ関係者や行政と意見交流できるのが良かった。

・グループ内外で意見を共有することができ、他クラブの考え方が分かった。


